
主任的話: 要仰望神，站穩腳 01/10/2020  

 最近，可能我們也因政治、疫情、健康和經濟因素而感到失

望。在不安的時候，我們就更加要安靜下來，好好與神傾心吐意，

在神話語中站穩腳。因為風浪不會因我們害怕而減弱，我們也不會

突然強壯起來，唯獨建基在神話語中的人才能藉著神而享受到得勝

的生活。 

 我深信「一分耕耘一分收穫」，而「收穫」就不一定是獎牌或

別人的稱讚，反而是自己「內在的提升」。我認為自己就是自己

「最大的敵人」，因為我們內在的「驕傲、懶惰、貪婪享樂」直接

影響了我們所「耕耘」的和所得的「收穫」。 

 最近，我看到社會有一個奇怪現象，一些人會比以前更加努力

去賺錢和花錢。他們說：「今日不知明天如何，所以要更加努力賺

錢和花錢，因為死了就不能賺錢和花錢了。」我想，金錢對他一定

佔有一個很重要的地位，因他既然知道世事幻變，不但不去珍惜身

邊的人和家庭，反而花更多的時間去賺錢和花錢，我覺得非常奇

怪！也許他真的認為金錢才能為他帶來明天的安穩生活，才是人生

最有意義的事。….但是，這不是很可悲嗎？… 疫情教曉了我幾件

事情： 

1. 我不一定再有機會賺錢和花錢，所以我更要小心去處理我所賺

的每一分錢。管理我的錢財，是我屬靈生命當中重要的一環。

因為聖經告訴我：「你的財寶在那裏，你的心也在那裏。」所

以，我所有的一切金錢，神也有絕對的主權去運用，我也要小

心的用在有意義的事上。另外，我也很感謝主，因為在 2020年

我與神在金錢上所立的約完成了，這是神對我額外的恩典。 

2. 我所愛的人，他們不一定到最後會信耶穌，但我有責任要經常

地為他們禱告和藉著種種的關係，勸導他們要信福音。因為我

不想我所愛的人，最後要下地獄，接受永死和永火。若果我真

的覺得我所愛的人落地獄也是沒有所謂的，到底我的信仰有多

真實呢? 

3. 我深信神話語有改變生命的能力，所以我在 2021年非常勤力的

讀聖經，也鼓勵大家也多讀聖經。因為我不想口裡說愛神，但

心卻不願意花時間親近祂。我不要讓「忙」成為我的藉口，因

為只有「死了的人」才沒有機會忙！所以「忙」這個字，必須

踢出我與神的關係當中。生命要得改變，沒有可能不勤讀聖

經。我家中有多本聖經，若果我不拿來看，這就是最大的荒謬

了。 

願我們每人也對生命有反思，這樣信仰才有機會落實於生活

中。願神繼續賜福給恩浸人。 

 

 

 


